

報道関係者各位

2025年12月11日

宇土市役所

# Press Release

ーお問い合わせー

宇土市 まちづくり推進課 広報プロモーション係

担当:東(ひがし)、松田(まつだ)、古田(ふるた)

電話:0964-27-6608／メール:machi05@city.uto.lg.jp



## 未来を担う中学生が国際交流

### 住吉中学校 × 南化國民中学校 オンライン交流開催

ー 国境を越えた生徒同士の絆づくり、地域から広がる国際理解 ー

宇土市では、宇城市・美里町と合同で、宇土市にルーツを持つ湯徳章氏が生まれ育ち偉大な功績を残した台湾・台南市と友好交流協定を締結し、相互の理解と信頼を深める取り組みを進めています。このたび、その一環として、台南市南化区の南化國民中学校と住吉中学校の生徒によるオンライン交流を下記のとおり実施します。

今回の交流では、住吉中学校2年生27名と南化國民中学校7・8年生26名が6グループに分かれ、学校紹介や自己紹介などを通じて、言葉や文化の壁を越えたコミュニケーションを図ります。未来を担う若い世代が国際理解を深める貴重な機会です。

#### 【交流概要】

日時：令和7年12月16日（火）14:25～

場所：住吉中学校

内容：6グループに分かれてオンライン交流（学校紹介や自己紹介等）

#### 【背景】

宇土市・宇城市・美里町の3市町は、宇土市ゆかりの湯徳章氏（台湾・台南市で“英雄”と称される弁護士）の功績をきっかけに、令和7年3月13日に台南市と友好交流協定を締結。今後は教育・文化など多方面での国際交流を推進しています。今回のオンライン交流は、湯徳章氏の母の出身地である台南市南化区の中学生と、宇土市の中学生が直接つながる試みとして昨年度から始まり、今年度は2回実施予定です。

#### 【南化國民中学校】

南化國民中学校（なんかこくみんちゅうがっこう）は、台湾南部の台南市南化区に位置する中学校です。南化区は自然豊かな山間地域であり、地域に根ざした教育活動を行っています。同校では、地域の伝統や文化を大切にしながら、生徒の国際理解や多様な価値観を育む取り組みも積極的に推進しています。

#### 【今後の展開】

- 今後も定期的なオンライン交流や、相互訪問などを通じ、さらなる国際理解・友好を推進します。
- 子どもたちが多文化・多様性に触れる体験を積み、地域の新たな可能性を広げます。

【問い合わせ】宇土市役所 学校教育課 学務係 TEL 0964-22-6500

